

Uraufführung

Noah

von Friedrich Ch. Zauner

Bühnenmusik: Matthias Deger

Weise und töricht, weitblickend und albern, vertrauensvoll und lächerlich zugleich – so porträtiert Friedrich Ch. Zauner den biblischen Noah. Doch ausgerechnet dieser ganz und gar unvollkommene Mensch gibt einer Welt am Abgrund Hoffnung.

eine Produktion der Rainbacher Spiele

Werden die schlimmsten Prophezeiungen wahr und steht die Welt, wie wir sie kennen, tatsächlich am Abgrund – die biblische Geschichte über eine zerstörerische Sintflut weist erschreckende Parallelen in unsere Gegenwart auf. Doch der tragikomische Anti-Held **Noah** gibt uns auch einen Funken Hoffnung auf Zukunft.

Die versierte Theatermacherin **Babett Arens** verwandelt den unverwechselbaren Rainbacher Theaterstadel für ihre zeitgemäße Inszenierung in eine mächtige Arche.

Die Titelrolle verkörpert Charakterschauspieler **Thomas Kamper**. Freuen Sie sich darüber hinaus auf ein Wiedersehen mit **Vanessa Payer Kumar** als Frau des Noah.

Für die Komposition der Bühnenmusik zeichnet **Matthias Deger** verantwortlich, der schon mit seiner „Elias“-Partitur 2024 einen großen Erfolg bei den Rainbacher Spielen feiern konnte.

**die rainbacher
spiele**

Thomas Kamper ist Noah

Premiere: 4. Juli 2025
19:30 Uhr

Weitere Aufführungen:
Sa, 05.07. + So, 06.07.2025
Fr, 11.07., Sa, 12.07. + So, 13.07.2025

Nachmittagsvorstellungen: 15 Uhr und
Abendvorstellungen: 19:30 Uhr

Kartenbestellungen:
ticket@rainbacher-evangelienspiele.at
Tel.: 0043 (0) 699 1 92 06 684 oder auf
www.rainbacher-evangelienspiele.at

Adresse:
Hauzing 38, 4791 Rainbach im Innkreis
nahe der Barockstadt Schärding